

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 8 de febrero de 2012.

DIPUTADO GUADALUPE ACOSTA NARANJO Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Discurso durante la recepción en honor del cuerpo diplomático acreditado en México, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Muy buenas noches.

Señor decano, muchas gracias por sus palabras, por estar aquí con nosotros;

Amigo Porfirio Muñoz Ledo, diputado presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de nuestra Cámara de Diputados;

Canciller Patricia Espinosa, muchas gracias, de verdad, por acompañarnos en este evento;

Amigas y amigos embajadores, de verdad, sean ustedes bienvenidos, siéntanse en su casa.

Para nosotros es un gran honor, como diputados, como legisladores, recibirlos en este lugar que es de una gran representación popular, plural, diversa, tolerante, de un país que quiere ser amigo, que quiere hacer hermanos con todos los países del mundo.

Por eso, de verdad, nos hacen un honor al estar aquí presentes y a nombre de los legisladores y de las legisladoras que estamos aquí, porque están diputados de todos los partidos políticos representados en la Cámara, de verdad, reiterarles de nueva cuenta nuestra gratitud por aceptar esta invitación.

Nos interesa mucho que ustedes sean nuestros portavoces, nuestros facilitadores para que nuestros legisladores puedan entrar en un contacto fructífero con los parlamentos, con las distintas cámaras de sus países.

Nos interesa mucho que el trabajo que hagan nuestros legisladores pueda llegar hacia los suyos y que ustedes sean nuestros embajadores allá; que nos permitan tener la mayor y fructífera relación porque, ustedes lo conocen muy bien, un país no es fuerte, no es democrático si no tiene un congreso fuerte y un congreso democrático.

Es impensable, en cualquier lugar del mundo, ahora hacer a un lado al poder del parlamento y a nosotros nos interesa tener un parlamento fuerte y un parlamento fuerte es también el que tiene las mejores relaciones con nuestras hermanas repúblicas de todo el orbe.

Quisiera también, ahora, darles la bienvenida a varios nuevos embajadores que están llegando a nuestro país. Les va a gustar. México es un país generoso, abierto, solidario. Quienes tienen años aquí saben del calor, de la amistad que el pueblo mexicano les dispensa a todos nuestros visitantes.

Nuestro país tiene una larga trayectoria de solidaridad, una larga trayectoria de hermandad. Muchos países han venido a México en momentos difíciles y nosotros los hemos acogido como propios, como hermanos. Cuando llegan y pisan aquí son mexicanos.

Dijo ahora la embajadora que es "arge-mexicana", arge-mex. Todos siéntanse así, todos son, cuando llegan a este lugar, a estas tierras nuestras, nosotros los sentimos como ciudadanos mexicano y así quisiéramos que ustedes se sintieran con nosotros.

Por esa razón, a los que van llegando, sepan que tendrán en el Congreso, en sus diputadas, en sus diputados, amigos, hermanos que les facilitarán su trabajo, que a nosotros nos hará un honor ayudar a tener una mejor relación para que nuestros pueblos tengan una cercanía cada vez mayor y en medio de un panorama mundial siempre difícil, que nunca es fácil.

Es raro, siempre decimos que ahora tenemos una situación difícil, pero lo habíamos dicho también hace un año y un año anterior, siempre son las relaciones difíciles, pero si para algo sirve la diplomacia es precisamente para resolver las diferencias, los conflictos.

No hay nada que supere el diálogo, no hay nada que supere la información, no hay nada que supere la comunicación directa y nuestro parlamento quiere ser parte de esa solución de problemas.

Por eso, sin decirles mucho más, porque es difícil decir más de lo que dijo nuestro decano, de lo que dice Porfirio -que dice que nunca echa discursos, pero ustedes lo conocen mejor que yo, siempre echa un discurso—; pero de lo que diga nuestra canciller, a la que, por cierto, nos da un enorme gusto tener aquí, en nuestra excelente relación con una embajadora profesional, que siempre está dispuesta a colaborar con el Congreso mexicano y que, por lo tanto, les quiero decir que tenemos una excelente relación de colaboración, particularmente, con la Cancillería, que siempre ha estado dispuesta a colaborar con el Congreso mexicano.

Nuestros hermanos senadores, que tienen una relación más cercana con ustedes, dicen ellos, son más poquitos. Nosotros quisiéramos, de verdad, reiterarles nuestro gran gusto de que estén aquí, de que nos ayuden con su presencia y de nueva cuenta decirles siéntanse en su casa, en la casa del Poder Legislativo, que ustedes son, ahora también, parte de nuestro pueblo. Así los queremos y así lo sentimos.

Muchas gracias por estar aquí con nosotros.